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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ９ 

令和 ４年１１月２４日 

午前・午後１１時５０分    

議会名 令和 4 年 第 6 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 12 番     木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 鳥獣被害対策について 

(1) 有害鳥獣捕獲助成金につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 猟友会の有害捕獲範囲につ

いて 

 

 

(3) 罠猟について 

 

 

 

 

 

 

 

①有害鳥獣捕獲助成金の現状について 

 有害鳥獣捕獲助成金は、現在、どの程度の助成額とな

っているのか。その現状について伺いたい。 

 

②有害鳥獣捕獲助成金の支給について 

 有害鳥獣捕獲助成金は、支給対象者にどのような形式

で支給されるのか。その支給方法について伺いたい。 

 

③猟友会未加入者の場合について 

 有害鳥獣捕獲助成金の支給に際し、猟友会加入者と未

加入者では、何らかの違いがあるのか伺いたい。 

 

①罠猟で有害鳥獣を捕獲して、猟友会の方に止め刺しを 

依頼する場合、猟友会の方には、どこまで来ていただく 

ことが可能なのか。その範囲について伺いたい。 

 

①罠の設置場所について 

 罠猟をする際、罠は具体的にどのような場所にしかけ 

るのか。その設置場所について伺いたい。 

 

②罠猟の指導について 

 罠猟のやり方等の指導は、現状では、どのように 

なっているのか伺いたい。 
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2. サニタリーボックスの設置に 

ついて 

(1) 本庁舎における設置状況に

ついて 

 

(2) 男性トイレへの設置に 

ついて 

 

 

 

 

3. インフルエンザ予防接種に 

ついて 

 

 

4. メタンガスについて 

(1) 削減目標について 

 

(2) 排出削減について 

 

 

5. プレコンセプションケアに 

ついて 

(1) プレコンセプションケアの 

普及啓発について 

 

(2) プレコンセプションケア 

としての検査費助成について 

 

 

(3) チェックシートの活用に 

ついて 

 

 

(4) 学校教育におけるプレコン 

セプションケアについて 

 

 

 

①本庁舎におけるサニタリーボックスの設置状況につい 

て伺いたい。 

 

①近年、男性トイレへのサニタリーボックスの設置が 

進んできているが、本市は、この男性トイレへのサニタ 

リーボックスの設置について、どのように考えているの 

か伺いたい。 

 

 

①本市では、現在、生後 6 か月～中学校 3 年生相当 

年齢の方と 65 歳以上の方を対象に一部助成を行って 

いるが、対象の更なる拡充を図れないものか伺いたい。 

 

 

①本市のメタンガスの削減目標について伺いたい。 

 

①メタンガスの排出削減にどのように取り組んでいくの 

か、本市の考えを伺いたい。 

 

 

 

①プレコンセプションケアの普及啓発について、本市は 

どのように考えているのか。その見解を伺いたい。 

 

①プレコンセプションケアとして、風疹抗体や卵巣予備 

能等の検査費助成を本市でも実施出来ないものか伺いた

い。 

 

①プレコンセプションケアの普及啓発もかねて、プレ 

コンセプションケア・チェックシートの活用を図れない 

ものか伺いたい。 

 

①学校教育におけるプレコンセプションケアの現状と 

その取り組みについて伺いたい。 

 

 


